

undefined - vendredi 5 mai 2023

Actu locale | Pays des couleurs

CREYS-MÉPIEU

Julie Ruis (Creys-Equinature) : « Monter un spectacle équestre »

Recueilli par Suzanne Berger



Julie Ruis est la présidente de l'association Creys-Equinature.

Julie Ruis est la présidente de l'association Creys-Equinature. Nous l'avons rencontrée dans la perspective de la manifestation prévue le 21 mai, un vide-selleries, vide-greniers qui aura lieu à la salle des Écoux à Creys.

En quelques mots, qui êtes-vous Julie Ruis ?

« Native d'Optevoz, je suis arrivée à Creys en 2007. Je suis assistante administrative indépendante pour les entreprises, j'ai deux merveilleux enfants Charly et Lucie et je suis mariée avec Roland. Depuis toujours, je suis passionnée par les chevaux, et plus largement par les animaux. Je suis végétarienne depuis l'âge de huit ans. J'ai deux bacs, un agricole et un de secrétariat. J'aime la nature et les promenades. Il y a quelques années, j'ai repris cette association qui était à l'époque dirigée par Claude Bataillon. »

Quels buts donnez-vous à Creys-Equinature ?

« Nous sommes vingt-cinq adhérents, sur des âges qui vont de 9 à 60 ans, et nous nous sommes fixé pour objectif de mettre une carrière à la disposition des cavaliers et de leurs montures, avec des équipements pour leur permettre de pratiquer toutes sortes de types d'équitation : randonnées, western, travail, saut d'obstacles. Nous organisons des stages et

deux fois par an un vide-selleries, avec pour la première fois cette année, un vide-greniers. Lorsque les gens viennent dans nos activités, ils sont couverts par notre assurance. »

Quelle perspective, quelle vision avez-vous pour les prochains mois, les prochaines années ?

« La municipalité nous a déjà bien aidés en faisant réhabiliter notre local, on cherche maintenant un budget pour mettre des lisses en bois autour de la carrière. Pour les manifestations, on voudrait faire des randonnées restaurant, on a aussi l'idée de monter un spectacle équestre autour d'une paella, pour que les gens dînent en regardant les cavaliers. Pour le vide-greniers du 21 mai, il y aura une buvette et de la restauration sur place. Nous avons offert un stand à Cheval Espoir 38, une association qui s'occupe de chevaux maltraités. »

Pour s'inscrire en tant qu'exposant, il faut téléphoner au 06 71 96 55 23.